



Pièces	7 Pièces
Superficie	145 m²
Référence	2866
Prix	745 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

NESTENN Saint-Raphaël vous propose à la vente cette charmante villa entièrement rénovée, offrant une surface habitable de 145 m², édifiée sur un terrain de 830 m², au coeur d'un quartier résidentiel recherché. Cette villa se compose de 8 pièces, dont 4 belles chambres, ainsi qu'un séjour lumineux de 37 m². Vous profiterez également d'une cuisine indépendante, aménagée et équipée, d'une salle de bains, d'une salle d'eau et de deux WC. Pour votre confort, la maison est équipée d'une climatisation réversible, de fenêtres en PVC à double vitrage et de volets roulants électriques. À l'extérieur, ...

NESTENN Saint-Raphaël offers for sale this charming, fully renovated villa, boasting 145 sq m of living space, set on an 830 sq m plot in the heart of a sought-after residential area. This villa comprises 8 rooms, including 4 beautiful bedrooms and a bright 37 sq m living room. You will also enjoy a separate, fitted and equipped kitchen, a bathroom, a shower room, and two toilets. For your comfort, the house is equipped with reversible air conditioning, double-glazed PVC windows, and electric roller shutters. Outside, you will be captivated by its numerous relaxation areas: a pleasant summer ...

NESTENN SAINT-RAPHAËL

60 rue Gambetta - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

